
令和５年度 第３回 白石警察署協議会議事概要

項 目 内 容

開 催 日 時 令和５年12月15日(金)午後１時30分から午後２時35分までの間

開 催 場 所 北海道札幌方面白石警察署 大会議室

出 席 者 協議会委員 ９名（定員10名）

会 長 矢 部 和 彦（議 長）

副 会 長 佐 藤 裕 昭

委 員 末 廣 惠 子

栗 原 眞由美

中 島 代 博

和 泉 年 昭

桝 田 安 志

豊間根 一 雄

田 中 喜久美

警 察 署 員 ６名

署 長 高 橋 雅 夫

副 署 長 小 島 博 之

刑事･生活安全官 丸 谷 範 幸

地 域 官 宮 竹 恒 二

交 通 官 岡 部 昇

警務課長 髙 橋 泰 男

開 催 状 況

１ 会長挨拶

２ 署長挨拶

３ 速度取締取締指針について

４ 協 議

⑴ 治安情勢等の説明

令和５年11月末現在の

・ 刑法犯の認知・検挙状況

・ 特別法犯の検挙状況

・ 少年犯罪の検挙人員・少年補導の状況

・ 暴力団犯罪の検挙状況

・ 特殊詐欺の発生状況

・ 交通事故の発生状況

について説明

⑵ 質疑応答



【委 員】

白石警察署での発生状況についてですが、管内の人が起こした犯罪でしょう

か、管外の人の発生もあるのでしょうか。

【警察回答】

白石警察署で発生した犯罪となり、東京に住んでいる人が白石区内で犯罪を

犯せば、発生件数として計上されます。

【委 員】

安心しました、全てが白石区に住んでいる人なのかと思いました。

【委 員】

近頃、路面がつるつるになり、砂の散布を依頼したいと思うのですが、どこ

に依頼したら良いのでしょうか。

【警察回答】

道路を管理する道路管理者が行う事となるので、国道であれば開発局、同道

であれば道路維持事業所、市道は札幌市土木センターとなります。

【委 員】

それぞれ、管理が異なるのですね。

【委 員】

市道は土木センターで管理していますが、その道路の管理がどこで行ってい

るかわからない場合がありますので、土木センターに連絡していただければ担

当者が場所を確認し、市道以外であれば管理する担当部署に連絡して対応を依

頼しますので、遠慮せずに札幌市の土木センターに連絡して下さい。

また、交差点などに設置している砂も自由に使う事ができますので活用して

下さい。

【委 員】

札夕線での交通事故が多いようですが、原因はどの様なところにあるのでし

ょうか。

【警察回答】

車線数や車の交通量、歩行者や自転車の通行量などから国道12号線より交通

事故の発生が多い傾向があり、事故形態としても車と歩行者や車と自転車なの

ど発生が多い傾向にあります。

【委 員】

地域の住民から、不審者が出たので子供達を外に出すのは控えた方が良いと

いう話を受けたことがあるのですが、この様な不審者情報について、警察に確

認しても答えてくれるのでしょうか。

【警察回答】

防犯メールを発信しております。

警察では人命や住民の安全のために不審者情報等を防犯メールとして発信し

ており、警察署への問い合わせでも、防犯メールの内容をお答えできます。

【委 員】

ほくとポリスというスマートフォン用のアプリが有りますよね。

【警察回答】

昨年からほくとポリスというアプリの運用を行っており、防犯に関する情報

を発信していますので、ご活用願います。



５ 庁舎見学の実施

・ 柔剣道場、留置場、各階執務室の説明

６ 次回の開催予定

令和６年３月を予定しています。


